Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 111 m2
Référence VAP1083
Prix 1 850 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement 4 pieces intégralement avec énormement

de go(t, idéalement situé dans une petite copropriété avec de faibles charges,

offrant de beaux volumes et un agencement fonctionnel L'appartement se
compose comme suit : Au niveau entrée : Un vaste et lumineux séjour, une cuisine
indépendante, une chambre en suite avec salle de bains compléte et dressing, WC
invité ainsi qu'une loggia permettant de profiter d'un espace extérieur agréable
avec vue sur la mer et le Cap Martin. Au premier niveau, accessible par un escalier

intérieur : Un dégagement, deux chambres, ainsi ...

Discover this magnificent 4-room apartment, tastefully decorated throughout,
ideally located in a small condominium with low fees, offering spacious rooms and
a functional layout. The apartment is composed as follows: At the entrance level: A
spacious and bright living room, a separate kitchen, a bedroom suite with full
bathroom and dressing room, guest WC and a loggia allowing you to enjoy a
pleasant outdoor space with views of the sea and Cap Martin. On the first level,
accessible via an internal staircase: A hallway, two bedrooms, and a second

bathroom, offering optimal comfort for a ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE
4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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